

(様式第1号)

令和元年5月31日

議会報告・意見交換会報告書

天童市議会議長 様

代表者 村山 俊雄
記録者 遠藤 喜昭
班 員 伊藤 護國
" 松田 光也
" 笹原 隆義



議会報告・意見交換会を開催したので、その概要を下記のとおり、報告します。

記

1 日 時	令和元年5月23日(木)午後7時~午後8時30分	
2 会 場	市立天童南部公民館	
3 欠席議員	なし	
4 参加者数	5名(男性3名・女性2名)	
5 報告内容	平成30年度の議会活動状況など	
6 意見・要望等	市 民	議 員
	<p>1 4年前の議会報告会で南部地区に交番を設置して欲しいとの要望を出したが、今年立派な交番が出来たことに感謝。</p> <p>犯罪の抑止のため、市内全域に防犯カメラを設置して欲しい。(提案書あり)</p> <p>特に県道(旧13号線)と子どもの通学路を優先してお願いして欲しい。</p>	<p>この件は既に昨年のもちづくり懇談会において話されており、市側の回答も出ていると承知しているが、執行部に提案内容を伝える。</p>
	<p>2 学童保育所第5・第6が早急に出来上がり感謝します。</p> <p>天童市でもこども食堂のことが取り上げられていたが、学童保育所は建物のことだけでなく、子どもや親からその家庭内での困りごとや</p>	

	<p>悩みなどを相談されたりもする。そのことを知っていて欲しい。</p>	
	<p>3 多田木工跡地の団地造成がされている。86区画。現在ある7世帯と合わせ93世帯になる予定。</p> <p>団地から主要道路に出入りするのに、出入り口が1箇所しかないため渋滞が予想される。また、災害時の避難場所がない。公園も市長に要望したのに民間が造成しているため作ってもらえていない。ゴミ置き場が敷地内に3箇所設置されているが、市（都市計画課、建設課、生活環境課）の方から具体的な説明がない。</p> <p>敷地内の道路が市道に認定されたと聞いているが、冬場の除雪はやってもらえるのか。</p> <p>以上、現在の実情を説明させていただいた。</p>	<p>ゴミ置き場は原則として各町内会で設置するものです。</p> <p>市道に認定されたのであれば市の方で除雪を行うこととなります。</p> <p>心配されていることを執行部に伝えておきます。</p>
<p>7 所 感</p>	<p>今年、南部交番、南部小第5・第6学童保育所が開設されたことで、そのお礼の為にお出でいただいた方もおり、直接対応した訳でもないのに、胸が熱くなるのを感じた。</p> <p>一日町多田木工跡地住宅団地開発に際しては、民間事業者と市からの説明が地元住民に伝わっていないという事で、わざわざ状況説明の為に来られた方もいた。これもまた、議会報告意見交換会なのだろう。</p>	